Rückblick Haimhauser KulturKreis

Musica aus dem Süden

Sehnsucht nach dem Süden weckten Katrin Ambrosius und Thomas Etschmann mit ihrem Konzert am Sonntagnachmittag in der Schlosskapelle des Haimhauser Schlosses der Bavarian Internation School. Im besonderen Ambiente mit ebensolcher Akustik präsentierten Katrin Ambrosius auf ihrer "Giovanni-Battista-Gabrielli-Violine" von 1769 und Meistergitarrist Thomas Etschmann Werke von Großvater Ambrosius, Manuel de Falla, Enrique Granados, Niccolò Paganini, Antonio Jobim, Georges Bizet und Astor Piazzolla. Sehr beeindruckte der Solo-Auftritt von Thomas Etschmann mit dem "Felicidade" von Jobim, einer Mischung des für seine Bossa-Nova-Musik bekannten Jobim mit Elementen des Jazz. Katrin Ambrosius musizierte virtuos mit ausgefeilter Technik und differenzierten Klangfarben.

Beide Musiker, exzellent ausgebildet und von renommierten Orchestern umworben, begeisterten die Gäste des kleinen elitären Konzerts mit einer Reise vom Süden Europas nach Südamerika. Fazit: drei Zugaben, es hätten gern weitere sein dürfen.

Der Haimhauser KulturKreis bedankt sich bei der Bavarian International School für die Möglichkeit des Auftritts in der Schlosskapelle. KuK/Christiane Kettinger



Konzert am 05.05.2024 in der Schlosskapelle Haimhausen